



**ÖTSV**

Österreichischer TanzSport-Verband

Mitglied der Österreichischen Bundes-Sportorganisation (BSO)  
und der International DanceSport Federation (IDSF)

# ÖTSV-Info 1/2012

## Aufstiegspunkte, gültig ab 1. Jänner 2009

<b>Startklassen</b>	<b>D</b>	<b>-&gt;</b>	<b>C</b>	<b>-&gt;</b>	<b>B</b>	<b>-&gt;</b>	<b>A</b>	<b>-&gt;</b>	<b>S</b>
Allgemeine Klasse/ Standard, Latein:		900		1500		1000		1600	
Senioren I/Standard:		900		1500		1000		1600	
Senioren II, III/Standard:		1100		1700		1200		1800	
Senioren I, II, III/Latein:		900		1500		von B nach S: 1600 Punkte			
Schüler, Junioren/ Standard, Latein:		1000		1800		---		---	
Jugend/Standard, Latein:		900		1500		1000		---	

**Die Anzahl der vorgeschriebenen Pflichtstarts beträgt für alle Start- und Altersklassen 10 (zehn) Starts.**

**Für die Allgemeine Klasse und die Seniorenklasse gilt die Einschränkung:**

Von diesen 10 (zehn) Starts müssen Paare aus Vorarlberg und Tirol 7 (sieben), Paare aus anderen Bundesländern alle 10 (zehn) Starts bei Turnieren im Inland absolvieren.

Für die Altersgruppen Schüler, Junioren und Jugend gilt somit, dass die erforderlichen 10 Pflichtstarts bei Turnieren im In- und/oder im Ausland absolviert werden können.

**Vergabe von Aufstiegspunkten und Anrechnung von Pflichtstarts:**

- 1.) Aufstiegspunkte werden den entsprechenden Tabellen für Bewertungsturniere, Meisterschaften und Österr. Meisterschaften/Staatsmeisterschaften entnommen.
- 2.) Bei ex-aequo-Platzierung zählt der bessere Platz für die Berechnung der Punkte.
- 3.) Tanzt ein Paar in der nächsthöheren Startklasse mit, so werden die dabei erzielten Aufstiegspunkte in jener Klasse angerechnet, in welcher das Paar ist. Dies gilt auch für A-Paare, die in der Sonderklasse mittanzten. Das Mittanzten zählt auch als Pflichtstart.
- 4.) Tanzt ein einzeln genanntes Paar unbewertet in einer anderen Startklasse mit, so werden ihm dafür Punkte für den letzten Platz lt. Turnierart (10, 15 oder 20) sowie ein Pflichtstart angerechnet.

*Zur Beurteilung, ob ein Paar aufgestiegen ist oder nicht, ist insbesondere bei den geteilten Altersklassen Senioren darauf zu achten, dass je nach Altersgruppe eine unterschiedliche Anzahl von Punkten benötigt wird. Die für ein Paar aktuelle Altersgruppe ist der jährlichen Startvignette zu entnehmen (und nicht der ersten Seite des Startbuches, da diese nur zum Zeitpunkt der Ausstellung aktuell ist).*